

SINTESIS INFORMATIVA DE PRENSA LUNES 9 DE ENERO DE 2017

Ocho columnas



Gobierno federal incumple austeridad

Aumenta 3% el gasto público de 2016 respecto al año anterior



Aumenta Senado nómina 151 mdp

Contrata más asesores



Rechaza Gobierno presiones de Trump

GM. Niega que cambiará producción por presiones del presidente electo de EU

EL ECONOMISTA.

Banxico defendió al peso con 4,000 mdd

Intervino en el mercado con ventas a bancos asiáticos

() La Jornada

Hoy anuncia Peña pacto para mejorar "economía familiar"

El plan busca encarar la crisis por el aumento a los combustibles

MILENIO

Nada justifica el alza de precios: titular de Pemex

El gobierno de Jalisco, primero en anunciar acciones contra el gasolinazo

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Desfalcos en estados suman 245 mil mdp

Denuncias de la ASF en diez ·anos

CRÖNICA E HOY

Trump choca con sólida área automotriz del TLC

La industria está tan integrada en el tratado comercial que si el magnate cumple amenazas pararían líneas de producción en EU, Canadá o México

La Razón

Dan 86 mdp extra a UACM que titula a 3 de cada 100

Cada graduado cuesta a CDMX 7.6 mdp

El Sol de México

Alistan pacto económico, tras aumento a gasolinas

Escuchará el gobierno a afectados

unomásuno

Nogales, Sonora... Balean a manifestantes

Policías municipales dispararon contra multitud que participaba en protesta contra los gasolinazos; los manifestantes denunciaron la participación de infiltrados que violentaron la marcha; se reportan al menos dos uniformados heridos.



¡Mazazo!

Dilapidaron riqueza del petróleo y ahora sacrifican a millones con gasolinazo, dice Rivera Carrera

OVACIONES

Pide CCS marcha atrás a gasolinazo

Congelar precio, discutir en foro y defender Pemex

Panorama Nacional

Busca Gobierno federal fortalecer la economía familiar (El Sol de México, Carlos Lara, p.3 A)

Tras una semana de protestas por el incremento en los precios de la gasolina, el Gobierno federal alista la firma de un Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección para la Economía Familiar.

Este acuerdo tiene como fin escuchar a todos los sectores de la producción para establecer diversas medidas para respaldar y proteger el ingreso de las familias, principalmente las más necesitadas, a raíz de alza a los combustibles.

Enrique Peña Nieto asistirá a un encuentro con los empresarios y sindicatos, mismos que conforman los factores de la producción nacional, además de establecer convenios para proteger el empleo.

En el acto, mismo que se efectuará en el Salón "Adolfo López Mateos" de la Residencia Oficial de Los Pinos a la 1 de la tarde, también se analizarán las medidas para evitar abusos en incrementos de los precios de productos básicos.

Gobierno rechaza presiones de Trump (El Financiero, Yuridia Torres, p.p.-5)

Después de que Donald Trump amenazara a Toyota con pagar un gran impuesto fronterizo si construye la planta de producción del Corolla en México, anunciada por la empresa japonesa en 2015, la Secretaría de Economía manifestó su desacuerdo hacia las acciones de intimidación y anunció que garantizará certidumbre a las inversiones que busquen aterrizar en el país.

"La Secretaría de Economía rechaza categóricamente cualquier intento de influir en las decisiones de inversión de las empresas con base en el miedo o la amenaza", dijo en un comunicado.

Señaló que "México tiene el interés de fomentar la competitividad de América del Norte y hacer de ella el área geográfica más atractiva para la inversión y el desarrollo de procesos productivos".

Para la Secretaría de Economía, "la complementariedad de los procesos productivos en las cadenas regionales de valor, no implica afectaciones en disminución de la producción o pérdida de empleos para ninguno de los países participantes".

Cientos de personas vuelven a protestar en Ciudad de México contra el gasolinazo (La Jornada, César Arellano, Emir Olivares, Matilde Pérez y Carolina Gómez Mena)

Los ciudadanos volvieron a tomar las calles para oponerse al incremento en el precio de los combustibles. Desde varios puntos de Ciudad de México cientos de personas marcharon hasta converger en el Zócalo. Aunque en menos proporción que en las movilizaciones de la víspera, alrededor de 500 inconformes se congregaron en la Plaza de la Constitución para demandar al Ejecutivo federal y al Congreso dar marcha atrás al impuesto especial sobre productos y servicios (IEPS), el cual genera el alza a gasolinas y diésel.

Alumnos del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y de las universidades Nacional Autónoma de México (UNAM) y Autónoma Metropolitana (UAM) se manifestaron frente a Palacio Nacional, donde anunciaron que este jueves se reunirán en la UAM-Azcapotzalco para formar un frente amplio estudiantil contra el gasolinazo y las reformas estructurales. Asimismo, llamaron a la sociedad para que este lunes se sume a la manifestación que se realizará a las 16 horas del Ángel de la Independencia al Zócalo, la cual fue convocada a través de redes sociales.

Arranca el 911... jy nadie sabe! (Reforma, Alejandro González, p. 1 Negocios)

A partir de hoy, en todo el País estará activo el número de emergencias 911, ya que se integrarán las 16 entidades que faltaban, incluyendo Jalisco y Ciudad de México.

Sin embargo, su activación se hará en medio de la desinformación de la ciudadanía, ya que faltó una campaña efectiva informativa al respecto, criticaron analistas.

Aseguraron que esta campaña correspondía al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública que depende de la Secretaría de Gobernación (Segob) y que es el encargado de coordinar con las entidades federativas las acciones necesarias para operar en todo el País el 911.

Para Irene Levy, presidenta de Observatel, no ha habido difusión, por lo menos en la Ciudad de México, para informar del cambio del número 066 a 911.

"Sí se necesita más difusión de lo que implica esto, y lo importante es saber cómo va a funcionar.

Gobierno federal incumple austeridad (El Universal, Mario Alberto Verdusco, p.p.-B1 y B8 Cartera)

El gobierno federal Incumplió la política de austeridad en el gasto público, pues ejerció 4.5 billones de pesos entre enero y noviembre del año pasado, monto por encima de lo programado y 3% más elevado que 10 que se erogó en el mismo periodo de 2015.

Este mayor ejercicio se dio a pesar de ser un año en el que se tomaron medidas para recortar el presupuesto en varias dependencias, luego de la caída en los ingresos del petróleo.

Aunque el gasto corriente disminuyó, principalmente en servicios personales -sueldos, salarios y prestaciones- no todas las instituciones acudieron al llamado de apretarse el cinturón.

De acuerdo con el informe de finanzas públicas del gobierno federal, ramos administrativos como las secretarias de Relaciones Exteriores, Energía, Comunicaciones y Transportes, Gobernación y Educación fueron de las que destinaron más recursos para servicios personales el año pasado respecto a 2015.

El IMSS y el ISSSTE son otras dos instituciones que gastaron más en el presupuesto para los sueldos y salarios del personal en el año que recién terminó.

El fiscalista y socio director de la firma Bettinger Asesores, Herbert Bettinger, dijo que, pese a que se anunció en varias ocasiones que habría austeridad en el sector público, los números constatan que ha habido oídos sordos en varios funcionarios a este

llamado, porque gastaron más. "No es posible que a nosotros nos pidan que nos apretemos el cinturón cuando ellos no hacen ese mismo esfuerzo. Eso no es jalar parejo y genera un efecto nocivo", afirmó.

Aumenta Senado nómina 151 mdp (Reforma, Claudia Guerrero, p.p.)

En un año, el Senado elevó en 151.6 millones de pesos su gasto en asesores pese a contar con el Instituto Belisario Domínguez, una entidad especializada en realizar investigaciones y estudios de agenda legislativa.

Según informes del ejercicio del presupuesto enero-septiembre, las "Remuneraciones al Personal de Carácter Transitorio" en la Cámara alta registraron un alza para asesores al pasar de 595 millones de pesos en septiembre de 2015 a 746.65 millones en el mismo mes de 2016.

No obstante, la operación del Instituto Belisario Domínguez se sostiene del presupuesto del Senado, lo que implica una duplicidad de pagos.

"El Belisario pudiera servir para ahorrar gasto en asesorías", dijo el senador Miguel Barbosa, del PRD.

Agregó que los 45 investigadores y colaboradores de ese instituto son seleccionados con un concurso de oposición a diferencia de los asesores de muchos senadores, elegidos por designación.

Desfalcos en estados suman 245 mil mdp (Excélsior, Leticia Robles de la Rosa y Tania Rosas, p.p.-12 y 13)

Los actos de corrupción de los gobiernos de 26 entidades federativas causaron en diez años un daño al erario federal y estatal por 245 mil 895 millones 62 mil 848.16 pesos, de acuerdo con denuncias penales presentadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y órganos locales.

El monto es 45.8 mil millones de pesos superior a los 200 mil millones del subsidio que tenían las gasolinas y el diésel cuyos precios fueron recién ajustados el primero de enero.

El daño a las finanzas federales y estatales también es mayor al recorte presupuestal federal aprobado para 2017, que asciende a 239 mil 700 millones de pesos y representa 12% del PIB nacional.

De 2007 a2016.la ASFpresentó 273 denuncias contra estos 26 estados gobernados por distintos partidos políticos, de acuerdo con el listado de denuncias penales de las cuentas públicas 1998-2014 que suman 723 en total contra diversas dependencias que reciben dinero federal.

Agilizarán tránsito con matemáticas (Excélsior, Gerardo Jiménez, p. 5 Comunidad)

A final de este mes, la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) pondrá en marcha su nuevo Centro de Gestión de Control de Tránsito, que se localizará dentro de las instalaciones del C-5, donde comenzará a funcionar el sistema de semaforización inteligente a través de cámaras detectoras de flujo vehicular, instaladas en la parte superior de los semáforos de los principales cruceros de la ciudad.

Estas nuevas cámaras llevarán a cabo un conteo de vehículos, a través de un logaritmo matemático instalado en el software del sistema para determinar el tiempo de duración de la luz roja o verde, sobre todo en las horas de mayor tránsito.

"A través de video monitores se contabilizará el número de vehículos para determinar si se debe dar más tiempo a la luz rojo o a la luz verde. Esto servirá para agilizar el tránsito de subáreas (tramos vehiculares que conectan con avenidas principales).

"No son cámaras de fotomultas, sino contadores de flujo vehicular que se irán activando a través de una operación matemática a través de logaritmos", dijo Fernando Martínez Badillo, subsecretario de Control de Tránsito de la SSPDF capitalina, en entrevista con Excélsior.

Con este nuevo sistema, una mejora el transporte público y la debida aplicación del Reglamento de Tránsito, agregó el funcionario, se puede mejorar la movilidad en la conflictiva zona centro.

Mueren cuatro soldados israelíes en ataque "inspirado por el El" (La Crónica de Hoy, EFE, p. 21)

Jerusalén.- Cuatro soldados israelíes, tres mujeres y un hombre que rondan la veintena, murieron ayer y otros diecisiete fueron heridos cuando un palestino arremetió con un camión contra un grupo de militares en el territorio ocupado de Jerusalén Este. El autor del ataque, el palestino-israelí Fadi Ahmad Handam, también en la veintena, había cumplido condena en una prisión israelí y compró hace poco el camión que usó en el ataque.

En las imágenes grabadas por un video se observa cómo, tras arrollarlos, el camión dio marcha atrás y volvió a golpear a varios de los uniformados.

Algunas de las víctimas quedaron atrapadas debajo del vehículo y tuvieron que ser rescatadas con ayuda de una grúa.

El conductor, casado y con cuatro hijos, fue abatido a tiros por las fuerzas de seguridad.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, se desplazó al lugar junto con el titular de Defensa, Avigdor Lieberman, y anunció que las autoridades conocen la identidad del autor, que "según todos los indicios se inspiró en el Estado Islámico".

Procuraduría Agraria

Asiste Procurador Agrario a los actos conmemorativos de la Promulgación de la Ley Agraria de 1915 (Comunicado de Prensa de la Procuraduría Agraria)

Lunes 6 de enero de 2017

El Procurador Agrario del país, **Cruz López Aguilar**, asistió hoy como invitado especial a los actos conmemorativos del 102 aniversario de la promulgación de la Ley Agraria del 6 de enero de 1915, que los tres órdenes de gobierno llevaron a cabo en esta histórica ciudad y puerto de Veracruz.

La ceremonia oficial, en la que se montó guardia de honor y depositó ofrenda floral ante el monumento erigido en honor a Venustiano Carranza, fue encabezada, en representación del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, por el secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa.

Le acompañaron, el Subsecretario de Desarrollo Agrario, Gustavo Cárdenas Monroy, en representación de la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU) y Coordinadora del Sector Agrario, Rosario Robles Berlanga; el Gobernador del estado de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Linares, y el dirigente de la Confederación Nacional Campesina (CNC),

Asiste Poo a conmemoración del 102 Aniversario de la Ley Agraria (Cambio Digital, p.web)

Viernes 6 de enero de 2017

Veracruz, Ver.- El Presidente Municipal de Veracruz Ramón Poo Gil, participó en el Depósito de Ofrenda Floral y Guardia de Honor, para conmemorar el 102 Aniversario de la Promulgación de la Ley Agraria, evento encabezado por el Gobernador del Estado, Miguel Ángel Yunes Linares y el Secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, José Calzada Rovirosa.

En la ceremonia realizada en el monumento a Don Venustiano Carranza, las autoridades hicieron remembranza de los ideales de La Ley Agraria, que protege los

derechos de los campesinos, las propiedades, así como la producción del campo y obtención de las tierras y ejidos.

Estuvieron presentes también en este evento, el Senador y Presidente de la Confederación Nacional Campesina, Manuel Cota Jiménez; el Subsecretario de la SEDATU, Gustavo Cárdenas Monroy; la Diputada y Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, María Elisa Manterola Sainz; el Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Edel Álvarez Peña; el Dirigente de la CNC en Veracruz, Juan Carlos Molina Palacios; el dirigente del CAP, Luis Gómez Garay; el Secretario General del Comité Ejecutivo Nacional de la CNC, Rubén Escajeda Jiménez; el Diputado y Coordinador del Grupo Parlamentario de la CNC en la Cámara de Diputados, Francisco Santillán; la embajadora de México en Brasil, Beatriz Paredes Rangel; el Procurador Agrario, **Cruz López Aguilar** y el Secretario de Gobierno del Estado de Veracruz Rogelio Franco Castán.

Llama Gobierno de la República y dirigentes campesinos a la unidad y solidaridad de los mexicanos (Expo Noticias, Guillermo Pimentel, p.web)

Viernes 6 de enero de 2017

Veracruz, Ver.- Al conmemorar el 102 aniversario de la promulgación de la Ley Agraria del 6 de enero de 1915, se resaltó el llamado de funcionarios del Gobierno de la República y dirigentes campesinos a la unidad y solidaridad de los mexicanos para hacer frente a las actuales coyunturas que vive el país en el entorno nacional e internacional.

En el marco del evento oficial, en la que se montó guardia de honor y depositó ofrenda floral ante el monumento erigido en honor a Venustiano Carranza, en la explanada del tradicional Faro del Puerto de Veracruz, con la asistencia como invitado especial el Procurador Agrario del país, **Cruz López Aguilar**, los oradores coincidieron en señalar que estos son momentos en que los diferentes sectores de la sociedad deben estar unidos, apoyar al Presidente, cumplir irrestrictamente la ley y preservar el estado de derecho.

El secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa, encabezo la ceremonia, en representación del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto; participaron el Subsecretario de Desarrollo Agrario, Gustavo Cárdenas Monroy, en representación de la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU) y Coordinadora del Sector Agrario, Rosario Robles Berlanga; el Gobernador del estado de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Linares. y dirigentes campesinos.

(Información también publicada en: La Red Social, 2 fotos/Sitquije/Página Ciudadana/Metrópoli Hoy)

Reactivan servicios agrarios (El Mañana de Valles, Alfonso Ortega, p.web)

Domingo 8 de enero de 2017

De acuerdo a la Dirección de Asuntos Indígenas, a cargo Ambrosio Baltazar Pérez, este miércoles se reactivan los servicios agrarios en la localidad, señaló que ya fue asignado un visitador y que estará cada quince días atendiendo todos los trámites correspondientes al tema.

"Estos trámites se suspendieron en diciembre por el cierre de las dependencias estatales y por cambios en la **Procuraduría Agraria**, pero este viernes nos acaban de dar a conocer las fechas de atención para este 2017", dijo el funcionario.

Breves (Columna, El Siglo de Durango, p.web)

Durango cuenta con un registro de 121 mil sujetos agrarios Actualmente en Durango se cuenta con un registro de 121 mil sujetos agrarios en mil 117 núcleos; existe una superficie de 8.3 millones de hectáreas, de las cuales casi el 70 por ciento son de propiedad social.

Así lo indicó Pedro Silerio García, delegado de la Procuraduría Agraria, quien señaló que el escenario actual convoca a reflexionar y trabajar a 102 años de promulgarse la Ley Agraria. Es necesario seguir trabajando para generar certidumbre en la tenencia de la tierra y desarrollo a través de la consolidación de proyectos productivos.

Sector Agrario

Supervisan cursos colectivos (El Siglo de Durango, María Guerrero, p.web)

La alcaldesa de Lerdo, María Luisa González Achem, recorrió las instalaciones del Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) de San Fernando, con la intención de supervisar el buen funcionamiento de los cursos y talleres que se llevan a cabo con recursos de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu).

La Presidenta explicó que se aplican 1.5 millones de pesos del recursos federales en el rubro de acciones sociales, con el objeto de dotar a los beneficiarios de herramientas para el autoempleo o la generación de microempresas.

Presente Murat en la inauguración de polideportivo, con valor de 26 Millones (Realidad Oaxaca, p.web)

Domingo 8 de enero de 2017

Con una inversión de más de 26 millones de pesos el gobernador del Estado, Alejandro Murat Hinojosa acompañado del líder nacional de Antorcha Campesina, Aquiles Córdova Moran y el líder local de esa organización Gabriel Hernández García inauguraron el polideportivo "Aquiles Córdova Morán".

El recinto deportivo que cuenta con 6 aulas para la extensión de la preparatoria Lázaro Cárdenas del Río o una escuela de nivel superior, se gestionó a través de diputados federales que pertenecen a esa organización, sostuvo el líder local.

Gestionará Paoly más dinero para ejidatarios (Diario de Quintana Roo, Alejandro Chan Puc, p.web)

Domingo 8 de enero de 2017

Felipe carrillo puerto.- La presidenta municipal, Paoly Perera Maldonado, reconoció que el monto destinado a los trabajadores del campo por la afectación de sus milpas no es suficiente, por lo que se comprometió a gestionar más programas para el sector agrícola. Lo anterior lo confirmó la Edil tras iniciar los pagos a miles de trabajadores del campo del municipio de Felipe Carrillo Puerto, a quienes se destinaron 12.5 millones de pesos por el concepto de siniestro de sus cultivos.

En este sentido, reconoció la aceptación de los campesinos carrilloportenses que cedieron a este apoyo que con mucho esfuerzo de los Gobiernos estatal y municipal se logró obtener por parte de la aseguradora, por lo que agradeció el entendimiento y comprensión por parte de los labriegos.

Supervisan cursos colectivos (El Siglo de Durango, María Guerrero, p.web)

La alcaldesa de Lerdo, María Luisa González Achem, recorrió las instalaciones del Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) de San Fernando, con la intención de supervisar el buen funcionamiento de los cursos y talleres que se llevan a cabo con recursos de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu). La Presidenta explicó que se aplican 1.5 millones de pesos de recursos federales en el rubro de acciones sociales, con el objeto de dotar a los beneficiarios de herramientas para el autoempleo o la generación de microempresas.

Ejidatarios de Quintana Roo retienen a cuatro funcionarios y bloquean carretera (La Jornada, Carlos Águila y Patricia Vázquez/Corresponsales, p. 24)

Sábado 7 de enero de 2017

Cancún Q. R.- Cientos de ejidatarios de la comunidad Kilómetro 50 municipio de José María Morelos retuvieron a cuatro funcionarios y comenzaron un bloqueo en la carretera federal Mérida Chetumal rumbo a los municipios mayas de José María Morelos y Felipe Carrillo Puerto.

Los campesinos reclaman a Aseguradora Agrícola Mexicana (Agroasemex) del gobierno federal el pago del seguro por siniestros a sus sembradíos de maíz pues afirman ha incumplido el compromiso de pagarlo.

El jueves anterior integrantes del ejido Kilómetro 50 inconformes por el monto que pretende pagarles Agroasemex entre 50 y 200 pesos por hectárea siniestrada retuvieron al contralor municipal Jaime Gómez Barrera al subdirector de Asuntos Indígenas Felipe Conrado y a los di rectores de Educación José Luis Cabrera y de Espectáculos Ernesto Sosa. En la noche colocaron piedras y palos en la carretera 184 en demanda de que el gobierno estatal intervenga ante Agroasemex y les paguen mil pesos por hectárea. Los labriegos retuvieron una patrulla.

Temen despojo de tierras para proyecto del Cirque du Soleil en Nuevo Vallarta (La Jornada, Javier Santos/Corresponsal, p. 27)

Bahía de Banderas, Nay.- La construcción de un parque temático de la compañía canadiense de espectáculos Cirque du Soleil en Nuevo Vallarta –proyecto en sociedad con grupo Vidanta o Mayan Palace, con una inversión de 16 mil millones de pesos— ha puesto en alerta a los más de 5 mil habitantes del pueblo de Jarretaderas, quienes temen verse forzados a vender sus viviendas o terrenos o a ser desalojados.

Jarretaderas (poblado por numerosas familias chiapanecas que se han asentado en Nayarit a raíz del auge inmobiliario de las dos décadas recientes) colinda con Nuevo Vallarta, donde nace la floreciente Riviera Nayarit.

Pero los habitantes de la primera comunidad ya no confían en nadie. Campesinos y pescadores recuerdan cómo el grupo hotelero Vidanta se apoderó de calles enteras en Nuevo Vallarta, ubicadas en zona federal, y de terrenos limítrofes con el río Ameca, que divide Jalisco y Nayarit.

No olvidan que la compañía ha incurrido en un sinnúmero de violaciones a leyes locales y federales de los tres niveles de gobierno para expandirse.

Aseguran que del río Ameca ha extraído millones de metros cúbicos de materiales pétreos para construir inmensas y lujosas torres junto al mar, donde hospedarse cuesta miles de pesos al día.

Sector Agropecuario

"Gasolinazo no debe causar alza en alimentos" (El Siglo de Durango, p.web)

El incremento al precio de los combustibles no debe repercutir en el costo de los alimentos, debido a que éstos representan sólo una parte del proceso de producción, afirmó Héctor Padilla, presidente de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Agropecuario (AMSDA).

Padilla Gutiérrez pidió no caer en la especulación de que habrá un alza exagerada en el precio de los alimentos como pretexto del gasolinazo, puesto que no hay motivo para que encarezcan los productos debido a que el costo de su transporte es realmente marginal si se compara con otros costos de producción.

Participa UNTA Tulancingo en protesta en la CDMX (La Crónica de Hidalgo, p.web) Miembros de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA), de Tulancingo, apoyarán las manifestaciones que están programadas para hoy (lunes) en la ciudad de México.

Así lo confirmó Andrés Merchant, líder local de dicha organización en la Zona Tulancingo, al destacar que algunos grupos están pretendiendo "colgarse de las acciones de UNTA".

Cabe recordar que, al inicio de la semana pasada, miembros de dicha organización bloquearon parcialmente la carretera Federal México-Tuxpan; sin embargo, dicha movilización fue retomada por transportistas quienes bloquearon completamente esa vialidad.

Por lo anterior Andrés Merchant puntualizó que al interior de las dirigencias regionales y la nacional revisaron el tema y decidieron acudir en grupo a la Ciudad de México para hoy a partir de las 9:00 horas.

En pobreza extrema 2 millones de campesinos en Veracruz (El Mundo de Córdoba, p.Web)

Domingo 8 de enero de 2017

Xalapa, Ver.- La crisis en el campo lleva más de 100 años y se ha agravado por las fallidas reformas y el olvido de los gobiernos hacia este sector, lamentaron líderes campesinos en el estado.

En el marco del aniversario 102 de la Ley Agraria, organizaciones como MAIZ y la Central Campesina Cardenista, reclamaron que la mayoría de los dos millones de campesinos en el estado vivan en pobreza extrema.

Para la representante de la organización MAIZ y actual diputada local, Daniela Griego Ceballos, la crisis se ha agravado y no hay certeza jurídica para los campesinos.

En entrevista, dijo que el Gobierno ha fallado en su objetivo de mejorar al campo y ha provocado una dependencia alimentaria en México y en el estado, que ha dejado de ser líder en varios rubros.

Para consultar fechas atrás >>>

Dirección General de Comunicación Social de la Procuraduría Agraria dgcs@pa.gob.mx